



„Ich weiß, daß ich viel von Ihnen verlange . . .

6.

Don Juan Guadarrama war nicht der Mann, der seinen Vorteil unausgenutzt ließ. Kaum war Herr de Fierce weg, überstürzten sich die Ereignisse. Frau de Fierce hatte „Don Paez und Portia“ gelesen und wußte genau, was und wozu ein Rendezvous da war. Als sie also das erste Rendezvous ausschlug, tat sie es nicht aus kindlicher Unbeholfenheit sondern aus einer Art Wohlanständigkeit, vielleicht aus Tugend, wer weiß! Natürlich verzichtet man mit siebzehn Jahren nicht freiwillig auf die Liebe, aber eine wirklich tugendhafte Frau verzichtet auch nicht freiwillig auf ihre

Ehre, selbst wenn der Gatte schon zu alt ist. Ohne Zweifel war sich Frau de Fierce im Innersten darüber klar, daß die Zukunft auf sie wartete, und daß die Sinnlosigkeit ihres augenblicklichen Lebens ihr früh oder spät ein anderes Leben aufzwingen würde. Hätte sie sich selbst schon damit abgefunden, so wäre Don Juan doch nicht der gegebene Tröster gewesen. Mit siebzehn Jahren träumt man von ewiger Liebe, oder doch zu mindestens von dauernder. Und wenn man einen Geliebten sucht, muß er der Ersatz für den Gatten sein, versteht sich für den liebenden und geliebten Gatten. Einen solchen Geliebten zu finden, ist aber nicht leicht, auch nicht in den eleganten Badeorten. Und sicherlich hätte Don Juan Guadarrama keine schwierigere Eroberung machen können als die einer ebenso tugendhaften wie kindlichen Frau.

So verweigerte Frau de Fierce Don Juan das erste Rendezvous.

. . . Es ist allerdings Tatsache, daß sie zum zweiten ging . . .

7.

W a r u m ?

Sicherlich weil sie „Portia und Don Paez“ gelesen hatte, zu schweigen von Mardoche und Frau de Maupin . . .

Vielleicht auch weil Don Juan — wir sagten es schon — neununddreißig Jahre alt war, aber aussah wie achtundzwanzig; weil er sehr elegant, seine Arme stark und seine Hände fein waren — kurz weil Frau de Fierce sich ehrlich einbildete, ihn zu lieben.

Und dann war zwischen der ersten und zweiten Bitte Don Juans eine ganze Nacht verstrichen, und Frau de Fierce hatte in dieser Nacht viel geträumt. Sie träumte zwar in der folgenden Nacht, das heißt in der Nacht, die dem Rendezvous voranging, noch viel mehr.